



FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 14 für den Stadtbezirk Berg am Laim

An den Bezirksausschuss 14
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Alexander Friedrich

München, 12.07.2024

Antrag zur BA 14 Sitzung am 30.06.2024

Sicherer Radverkehr zu und aus den Parks

Antrag:

Um sicher per Fahrrad zu und aus den Naherholungsparks fahren zu können, soll an folgenden zwei Stellen die Einrichtung von Zweirichtungsfahrradwegen geprüft werden:

a) an der Südseite der Heinrich-Wieland-Straße zwischen Hofangerstr. und Ostparkeinfahrt/Hachinger Bach

sowie

b) an der Nordseite der Berg-am-Laim-Straße zwischen Else-Rosenfeld-Str. und Bertschstraße (Einfahrt zum Behrpark)

Begründung:

Ostpark sowie Behrpark sind beliebte Naherholungsziele, die viele Bürgerinnen und Bürger per Rad ansteuern. Bereits heute findet auf den obigen beiden Abschnitten unerlaubterweise Zweirichtungsverkehr statt, da die nächste legale Straßenquerung einen zu großen Umweg bedeuten würde (an der Heinrich-Wieland-Straße Überquerung des Mittelplanums in Höhe Michaeliburgstraße oder per Ampel an der St.-Veit-Straße, in der Berg-am-Laim-Straße Überquerung der Tramgleise Nähe Bertschstraße oder per Ampel an der Baumkirchner Straße).

Initiative

Regine Ewald, Stefan Hofmeir

Kathrin Eva Schmid